



WILHELM PIECK,
erster Arbeiterpräsident des
ersten deutschen Arbeiter-und-
Bauern-Staates

geb. 3. Januar 1876
gest. 7. September 1960

„Als der Deutsche Volksrat im Oktober 1949 die Verfassung der Deutschen Demokratischen Republik in Kraft setzte und damit auch die Wahl ihres Präsidenten auf die Tagesordnung gesetzt war, bedurfte es weder längerer Verhandlungen noch konnte es einen Streit darüber geben, wer die geeignetste Persönlichkeit für das höchste Amt der Republik ist. Es gab keinen Geeigneteren und Würdigeren als Wilhelm Pieck.“

(Walter Ulbricht in seinem Vorwort zu dem Bildband „Wilhelm Pieck“, Dietz Verlag 1955)